

Régules 24 norte, Centro Histórico, CP 76000 Querétaro, Qro. Tel. (42) 215 8593. sintesis@telecable.net.mx

CC. Código ciudadano (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)
AI. Al Instante (XENA 1450 AM Radio Capital)

NT. Noticieros Televisa (XEQT Galavisión)
C14 Noticiero de Telecable Canal 14

POLÍTICA Publica hoy Diario Monitor, más información sobre guerrilla en Querétaro

ECONOMÍA Y NEGOCIOS Es competitivo el néctar de manzana que se produce en San Joaquín

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Denuncia maestra hostigamiento en facultad de Bellas artes

SOCIEDAD En Laredo Texas falleció el sexto joven migrante originario de Huimilpan

MUNICIPIOS Hay la posibilidad de que se presente una tromba en estos días, dice Luis Vázquez

LABORAL Se manifiestan padres de familia ante los despidos injustificados de maestros en el COBAQ

JUSTICIA Y SEGURIDAD Se han decomisado 540 mil 779 productos piratas en lo que va del año

POLÍTICA

El presidente **Vicente Fox** va a tener 3 eventos, uno en el municipio de El Marqués, después inaugurará una estación de taxis aéreos y posteriormente pondrá la primera piedra de la empresa Bombardier. (AI, C14)

Hoy asistirá el presidente de la república **Vicente Fox**, a la colocación de la primera piedra de las instalaciones de la empresa Bombardier, aquí en Querétaro. Los perredistas anunciaron que estarán presentes en el trayecto que siga el primer mandatario, para exigir el voto por voto. (CC)

Reporte en vivo. Desde temprano, en la Alameda Hidalgo se reunirían los perredistas a las 8am para salir a dar el marcate personal al presidente **Vicente Fox** durante su visita a la empresa Bombardier, sin embargo a esa hora no había llegado nadie... A las 8:30 llegaron tres camiones para transportar a los perredistas a manifestarse al aeropuerto, pero a las 9:00 la gente no llegaba, ni tampoco los líderes. (AI)

Reporte en vivo. desde el Aeropuerto Internacional de Querétaro, donde ya se ven movimientos de seguridad con motivo de la visita de **Vicente Fox**. Hay mucha vigilancia por parte de militares, PFP, policía estatal y estado mayor presidencial, todos desarmados, sólo con toletes y gases lacrimógenos; ya están puestas las vallas de contención. Las salidas de vuelos se dieron de manera normal... Se restringió el acceso a los vehículos al aeropuerto y los que llegan, son minuciosamente revisados. A las 9 de la mañana, todo estaba en calma. (AI)

Gobierno del estado negó su participación en el supuesto adiestramiento paramilitar publicado por el Diario Monitor. **Alfredo Botello Montes** dijo, "nosotros nada tenemos que ver". (CC)

Comentario. La nota publicada por Diario Monitor, por **Luis Guillermo Hernández**, tiene varias imprecisiones; habla de una zona de lagunas (que no existe); habla de "centenares de jóvenes", que no se han visto, ya que sería notoria su presencia; desde hace 10 años se comprobó que la milicia zapatista de la sierra gorda que se menciona, no existe; la nota habla de Teodora Díaz, encargada de la tienda de Liconsa, pero la verdadera responsable es otra, que asegura nunca haber sido entrevistada; asegura que entrevistó a Damiana Guadalupe en Tancoyol, pero nadie la conoce en esa comunidad, ni a José Hilario, también mencionado en la información. Todo indica que la nota es inventada, lo cual no se vale, pues asusta a la población; es denigrante para quienes ejercemos el periodismo que se hagan este tipo de cosas. (CC)

PAN

Entrevista. **José González Ruiz**, diputado local electo, señala que la conformación de la cámara da mayoría absoluta al PAN, lo que los pone en condiciones de organizar bien el trabajo legislativo, junto con las otras

fracciones. Tienen claro que la sociedad espera mucho de ellos y quiere resultados. Algunos ya tienen actividades con mira a ese trabajo, desde ahora, revisando pendientes y proyectos que trae la bancada. No se han reunido con las otras fracciones, pues primero quieren acordar bien la agenda del PAN. Lo principal es para él, hacer equipo con el presidente municipal electo y con la sociedad que reclama que hay muchos rezagos. Deben ser incluyentes y hacer un buen equipo con los 25 diputados. Respecto a las cuentas públicas, señala que se tendrá que hacer una revisión sin apasionamientos y siendo escrupulosos en todos los casos. Hoy la bancada tiene otra reunión para ver quién será el coordinador y las comisiones que cada uno querrá asumir. Reconoció la necesidad de que haya un fuerte vínculo con los medios, para informar puntualmente a toda la sociedad. (AI)

Entrevista. Jorge Rivadeneira, Presidente municipal electo de San Juan del Río, señala que la sociedad le da una oportunidad clara en la elección; su propuesta siempre fue ambiciosa y la garantía de que se vaya a dar corresponde a todos los sanjuanenses. Tendrán que ser muy creativos para sacar adelante los pendientes y con orden y trabajo, dará buenos resultados. Hay una gran oportunidad de reorganizar la policía y ellos mismos ya están proponiendo diversas alternativas. Preocupa que no haya recursos, pero con orden, sobrevivirán al principio, a pesar de encontrar arcas vacías, para después hacer una buena administración. La estructura municipal debe ser más eficiente y le tiene mucha fe a los trabajadores del municipio. Ya habló con el gobernador, quien ha trabajado en San Juan del Río, ajeno a los colores y está seguro que seguirá esa voluntad de apoyo; ha hablado también con secretarios de gobierno del estado, que le han ofrecido su apoyo. San Juan del Río tiene un desarrollo poco equilibrado, pues es una potencia industrial, con excelentes trabajadores e infraestructura, pero sí hay rezagos importantes en comercio, turismo y cultura, por ejemplo, en los que hay que trabajar, promoviendo el municipio y llegar a ser una ciudad modelo. Para iniciar, es importante atraer inversiones que generen empleos, sobre todo en el área tecnológica, tele marketing y otras áreas; es importante también el tema de la infraestructura en turismo y vialidades. Se trabaja fuerte en la planeación y en las prioridades. Lleva buena relación con los alcaldes electos de otros municipios y se han reunido en varias ocasiones y quieren cambiar todo el corredor para que la gente vea desde la autopista, que Querétaro es un estado diferente. Incluso con el alcalde de Tequisquiapan ya se han reunido para hablar del Río San Juan y realizar acciones conjuntas. El mayor éxito de los gobiernos del PAN es el involucramiento de la ciudadanía y ahora con el carro completo más todavía se invita al ciudadano a participar. José Luis Tovar será el responsable de Comunicación social, José Francisco Landeras el secretario particular y tiene ya propuesta para otras funciones, que pondrá a consideración del cabildo; ha hecho contacto con colegios de profesionistas para que se integren especialistas en las diferentes carteras. Habrá funcionarios panistas, pero integrará gente de otras corrientes y sobre todo ciudadanos. San Juan del Río tiene todas las condiciones para hacer cosas extraordinarias y lo que se tiene que hacer es trabajar con generosidad, orden e integración de todos los puntos de vista. (AI)

Entrevista. Guillermo Tamborrel Suárez senador electo, señala que está enamorado de México y de Querétaro y trabajará desde la cámara para llevar beneficios a todo el Estado. Señala que son la fracción más grande en ambas cámaras, pero no tienen mayoría; sin embargo hay muchas posibilidades de sacar adelante las propuestas, pues han revisado las plataformas del PRI y ven muchas coincidencias en cuanto a las reformas energética, laboral y hacendaria. Se han propuesto 4 ejes: primero la generación de empleo, dando certeza jurídica a los inversionistas y facilidad para el autoempleo; abrir el sector energético a la inversión, no a la privatización; otro eje es el desarrollo social para combatir la pobreza y acortar la brecha entre quienes tienen todo y los que no tienen nada, a través de diversas acciones en salud y educación. Otro tema importante es el de la seguridad pública para todo el país, combatir de frente al narco y los secuestros. También es importante abordar el desarrollo sustentable para todo el país. Se acusa al PAN de ser el partido de los banqueros y la ultraderecha, pero el IMSS y el reparto de utilidades, por ejemplo, fueron en su momento propuestas del PAN que eran asumidas por el PRI. Se ha avanzado con Oportunidades, el seguro popular, el crecimiento de becas y otras acciones que son aún insuficientes. Hace un llamado a la tranquilidad, la concordia, la unidad y la armonía, dejar atrás el enfrentamiento electoral y desechar las mentiras que propala el PRD o las acciones de bloqueo en el DF, que ha generado la pérdida de empleos. Andrés Manuel López Obrador ha venido denostando a todas las instituciones, desde el IFE hasta el ejército, para tratar de justificar su derrota, pero se ha visto claramente que no hay ningún fraude. No pueden comparar el 2006 con 1988, cuando Manuel Camacho Solís construyó el fraude. Es lamentable que busquen la división de los mexicanos, cuando se requiere unidad ante los grandes retos que tenemos. Asegura que en el mismo PAN han sido muy críticos y el Presidente Calderón contará con el apoyo de los legisladores panistas, siempre que se trabaje con base en los compromisos hechos, pero si hubiera alguna acción perjudicial, se le hará ver y no serán comparsas ni

empleados de nadie, pues el compromiso es con los queretanos. La relación con los otros partidos será de acuerdos, gracias a las coincidencias en el fondo, sólo habrá que ajustar las formas, cediendo cada uno un poco. Ya cada legislador ha manifestado en qué área quiere trabajar y sólo falta acordarlo. Se siente contento con la coordinación de Santiago Creel pues tiene mucha experiencia. Debemos dar las condiciones necesarias a la gente para que se desarrolle, no nada más subsidios; es quitarle los obstáculos y darles el impulso. Más allá del cargo, su compromiso siempre ha sido con los más vulnerables. Tendrá una oficina en Querétaro y otra en San Juan del Río, para atender las necesidades y demandas de la gente. (AI)

PRI

Alrededor de 7 mdp que obtuvo el PAN, son producto del miedo, señaló **Jesús Rodríguez Hernández**, dirigente estatal del PRI, quien también criticó la soberbia de Andrés Manuel López Obrador, lo que le impidió ganar la presidencia. (C14, CC)

El PRI emitió un comunicado en el que señala que un sector de la Iglesia tuvo influencia sobre el proceso electoral pasado. (CC)

Cabeza. El dirigente estatal del PRI, **Jesús Rodríguez**, no descartó la posibilidad de que **Mariano Palacios Alcocer** sea ratificado como dirigente interino del PRI, para concluir el periodo pendiente que **Roberto Madrazo** dejó pendiente, por que hoy habrá consejo político nacional, en donde se abordará el tema. (AI)

Jesús Rodríguez Hernández señaló que están valorando que **Mariano Palacios Alcocer** o **Rosario Green** se queden en el interinato de la dirigencia, hasta que en la asamblea de marzo del año próximo, se dé a conocer al nuevo dirigente. (CC)

PRD

Pablo González Loyola Pérez dijo que si el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación no accede al recuento voto por voto, la coalición por el bien de todos cambiará de una resistencia civil pacífica, a una desobediencia civil. (CC)

Cabeza. 150 integrantes de la coalición por el bien de todos, de las redes ciudadanas y simpatizantes de Andrés Manuel López Obrador, llevaron a cabo el mitin anunciado desde los consejos distritales del IFE 03 y 04, para postrarse al exterior de la junta local del IFE y posteriormente dirigirse a la Plaza de Armas, la consigna, voto por voto y casilla por casilla, ahí el dirigente estatal del PRD, **Pablo González Loyola**, confirmó que hoy llevarán a cabo otra manifestación en el evento que presidirá el presidente Vicente Fox, en el cluster aeroespacial de la industria Bombardier, ubicado a un costado del aeropuerto internacional. (AI)

Juan Manuel Moreno Mayorga, quien fuera presidente del PRD en el municipio de Corregidora, fue destituido de su cargo, tras la disputa que existe para ocupar una regiduría; además, presentó documentos falsos para registrarse y tiene abierto dos procesos penales. El partido del sol azteca en ese municipio, rechaza por tanto, cualquier declaración que haga a nombre del partido. (CC)

Un grupo de mujeres indígenas de Querétaro se manifiesta este día en plaza de armas, para exigir que se reconozca el triunfo de Andrés Manuel López Obrador; estará presente en este acto la escritora **Elena Poniatowska**, para apoyar a este movimiento y dar una conferencia de prensa. (CC)

LEGISLATURA

Cabeza. La comisión de hacienda de la Cámara de diputados aprobó que **Rafael Castillo**, actual director de presupuesto de la Cámara, sea el próximo auditor especial de fiscalización, para el recién creado órgano de fiscalización del Estado. Rafael Castillo entrará en funciones el primero de septiembre para un periodo de 6 años. (AI)

SECCIONES

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Más de 120 empresas entre pequeñas y medianas, fueron atendidas por Bancomext en el primer semestre de este año, lo que representa más de 540 usuarios, informó el gerente **Marco Antonio Esquinca**. (C14)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

En el ITQ se llevó a cabo la entrega de estímulos, premios y recompensas que otorga la SEP al personal que cumple 10, 15, 20, 25 y 30 años de servicio a la educación. (CC)

La maestra **Regina Trespacios**, catedrática de la Facultad de Bellas Artes se manifestó afuera del Audotoprio Fernando Díaz por el hostigamiento que ha recibido desde hace dos años por parte de dicha facultad. (CC)

El Rector **Raúl Iturralde Olvera** dijo a **Regina Trespacios** que si es víctima de hostigamiento, que presente una denuncia ante el Ministerio público. (CC)

Gerardo Ayala, representante del grupo Democracia y sexualidad entregó una carta dirigida a **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, donde le pide la reintegración de los textos sobre educación sexual integral. (CC)

El oficial del registro civil en San Juan del Río, **Gaspar Morales León**, señaló que con el regreso a clases se incrementa la expedición de actas de nacimiento y del CURP. (CC)

SOCIEDAD

En Laredo Texas falleció el sexto joven migrante originario de Huimilpan, en lo que va del año, al intentar buscar el sueño americano en los Estados Unidos, esto tras una complicación médica al llegar al vecino país del norte. El secretario del ayuntamiento **Maurilio Saavedra Bocanegra**, dijo que el cuerpo de **Pedro Pérez Juárez**, ya llegó al municipio, procedente de Torreón Coahuila. (AI)

El titular de la Secretaría de la Contraloría, **Ricardo del Río**, se encargó de dictar un curso a los nuevos funcionarios de los municipios, sobre el proceso de entrega recepción. (CC)

Vistazo ciudadano desde la esquina de Manuel Acuña e Independencia, donde ya fue reparada la fuga de agua que había; se hicieron dos obras de reparación ayer en la noche, pero el adoquín está en muy malas condiciones, lo cual toca ya al municipio. Enfrente de la fuente hay un LTD viejo, sin placas, que al parecer está abandonado. (CC)

Luis Chavez fue un hombre de excepción, que siempre se entregó a ayudar a los demás. Incontables fueron los apoyos de este hombre al heroico cuerpo de bomberos. (CC)

MUNICIPIOS

El Alcalde **Armando Rivera Castillejos** señaló que están siguiendo el procedimiento legal en las reuniones con el Alcalde electo **Manuel González Valle**, para facilitarles el conocimiento de la administración pública. (CC)

En la segunda reunión con el municipio, **Manuel González Valle** indicó que el diputado **Jorge Lomeli** y varios secretarios actuales de la administración, pudieran mantenerse dentro de su gabinete. (CC)

El presidente municipal electo de Querétaro, **Manuel González Valle**, no descartó la inclusión de los diputados locales panistas **Apolinar Casillas y Jorge Lomeli**, en su equipo de trabajo para la próxima administración del municipio, pese a que todavía no define las posiciones, ya que algunos de los funcionarios actuales podrán ser ratificados, o realizar enroques para continuar trabajando en el gobierno que encabezará. (AI)

Luis Vázquez Zepeda, secretario de obras públicas, señaló que no hubo problemas con las lluvias del pasado miércoles, donde se registraron 20 milímetros de precipitación; agregó que los drenes funcionaron bien y sólo fueron exigidos en un 30% de su capacidad. (CC)

Lluvias fuertes para la capital queretana es lo que se espera para la ciudad en los próximos días, incluso existe la posibilidad de que se presente una tromba, anuncia el secretario de obras públicas municipales, **Luis Vázquez Zepeda**, por lo que recomendó a los ciudadanos tomar precauciones; afirmó que la red de drenes permite que las calles vuelvan a la normalidad en 45 minutos después de las lluvias. (AI)

Armando Rivera Castillejos inaugura hoy el Centro de atención familiar. (CC)

Reporte. El congestionamiento vehicular es un problema que se vive constantemente en San Juan del Río, sobre todo por los trabajos en la ampliación de la avenida Central. Originalmente se tenían proyectados 200 mdp para este proyecto, sin embargo se ha ido prolongando y ya subió hasta 400 mdp, esto es principalmente por los drenes pluviales. El secretario de obras públicas estatal, había dicho que esta obra estaría terminada en el mes de junio, ahora se dice que será en agosto, sin embargo no se ve que vaya a ser así, pues falta mucho por terminar... En la colonia México, cercana a Paseo central, los habitantes se quejan de los muchos baches y de la falta de alumbrado, lo que lleva a más delincuencia. El tránsito en avenida Moctezuma y avenida central es muy pesado. Los comerciantes reportan importantes bajas en las ventas e incluso han tenido que cerrar tres o cuatro negocios... Hay 260 policías para toda la población y estos divididos en 3 turnos, no se cuenta con atención a comunidades, en total son 26 patrullas para los 3 turnos, esto son algunos de los retos que tendrá la próxima administración. (AI)

En el municipio de Tequisquiapan el alcalde electo **Noe Zárraga Trejo**, anunció que una de sus primeras acciones como presidente municipal será rescatar la presa Centenario y aprovechar dicho vaso de captación como un proyecto eco-turístico, que lo haga auto sustentable. Aseguró que se requieren al menos 25 mdp de entrada, para edificar una planta tratadora de agua. (AI)

La AFI empezó a encarcelar y a sembrar presuntamente delitos que no han cometido indígenas, por actos de represalia en el municipio de Amealco, esto lo denuncia el regidor presidente de la comisión de asuntos indígenas, **Filemón Estanislao**, el perredista informó que intervendrá, defenderá los derechos de los indígenas, además de exigir el apego irrestricto a la ley de las autoridades y los agentes de la AFI. (AI)

El alcalde electo de extracción convergente, de Tolimán, **Martín Jiménez**, informó que el presidente municipal de Colón, **Leobardo Vázquez Briones**, se sumará a su equipo de trabajo en la administración 2006 – 2009, como su asesor político. Explicó que han existido acercamientos por parte del ahora alcalde de Colón, para mostrar su interés, por lo que en los próximos días, formalizará su participación en su equipo de trabajo. (AI)

LABORAL

Rafael Camacho Sandoval presentó su resumen de actividades de un año, en el que señala que las denuncias más frecuentes en la procuraduría de la defensa del trabajo, son los despidos injustificados, renunciias y pago de salarios. (CC)

Profesores presuntamente despedidos en el COBAQ 1 permanecen afuera del plantel, ya que dicen, temen que la parte patronal argumente el despido por no presentarse a laborar. (CC)

Se realizó una reunión ayer en la tarde en el COBAQ 1, para informar a los padres de familia y al resto de los profesores los motivos de su protesta e informar sobre su despido injustificado. (CC)

Reporte en vivo desde el COBAQ 1, donde únicamente hay cartulinas, aparentemente hechas por alumnos, que dicen “No al despido injustificado”, firmado por los jóvenes de dos grupos de esta escuela. Las maestras que habían estado en días anteriores en protesta a la entrada, ya no están. Las autoridades del plantel indican que nada tienen que ver y que corresponde a la dirección este asunto. (CC)

Vía telefónica. La maestra del COBAQ, **María Concepción**, señala que buscarán hoy al presidente para que intervenga; ayer buscaron a la directora de recursos humanos, pero no estaba y no hay nadie que les aclare nada ni les entreguen un documento. Lamentan esta presión política por parte de gobierno del estado. (CC)

Reporte en vivo. Padres de familia y miembros del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, se manifiestan en Plaza de Armas y denuncian el maltrato de que fueron objeto algunos alumnos, por parte de autoridades del COBAQ. **Rocío López**, Madre de familia, señala que meterán una demanda al ministerio público por este asunto y ayer ya fueron a la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. **César Valencia**, estudiante, señala que el jurídico jaloneó a una compañera e insultó a otro, lo cual tiene grabado en video de su celular. (CC)

Reporte en vivo desde el COBAQ de San Juan del Río, donde anuncian una movilización para hoy en la tarde, del puente de la historia al jardín independencia, para repudiar el despido injustificado de maestros. (AI)

Alfredo Botello Montes se limitó a contestar que son “decires” las acusaciones de despido injustificado, tanto de trabajadores del sindicato, como de maestros del COBAQ, donde supuestamente él tuvo que ver. (CC)

Marco Antonio Rubio, Secretario general del SUPAUAQ, aseguró que las jubilaciones de los profesores de la UAQ, aumentarán en tres años, ya que se jubilarán 100 profesores, creando una crisis económica. (CC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Pablo Enrique Vargas Gómez señaló que el programa de Red de promoción y defensa de los derechos humanos en las colonias del estado, permitirá que la Comisión Estatal de los Derechos Humanos trabaje directamente en el mejoramiento de las colonias. (CC)